
          中等部野球部支援活動について 

 

今年度は新型コロナの影響で現役の野球部員は思うように活動できませんで

した（夏合宿は中止、公式試合も 3試合のみ）。 

特に 3 年生にとっては最後の年になるので少しでも元気付ける為、指導も兼

ねて現役生と練習試合を 11月に行いました。現役部員達は時折笑顔を見せなが

ら楽しそうにプレーしていました。  

試合結果も生徒達の勝利と少しでも彼らの思い出になれれば幸いです。 

                    （幹事；40期・藁谷崇） 

 

          当日参加した OB 選手と朝野先生です 

                                 以上 

 


